

Antrag des Ausschusses Bau und Verkehr an den Hauptausschuss:

Der Hauptausschuss Februar soll ein Gremium beschließen, welches im Februar konkrete Gespräche über eine gemeinsame Verfahrensweise führen soll und einen Vorschlag für die Stadtverordnetenversammlung zu erarbeiten. Dieses Gremium muss sich kurzfristig zusammenfinden und aus dem Investor EKZ GmbH, Stadtverwaltung und bis zu drei Vertretern der Stadtverordnetenversammlung bestehen.

Der Beschluss der Vorlage IV – 006/22 „Städtebauliche Entwicklung der Brachfläche Stadtpromenade – Entscheidung zum weiteren Vorgehen“ ist erst im Monat März auf die Tagesordnung der STVV zu setzen.

Cottbus, 10.02.2022 Für den Ausschuss:

Jörg Schnapke  
Vorsitzender